



Namensänderung! auf GRAVEL ONE

Gravel One

RENNRAD RACING BIKE

Unternehmen Company Airstreem.com GmbH, Bergheim, Austria,

www.airstreem.com

Design Airstreem.com GmbH, Bergheim, Austria, www.airstreem.com

JURYPBGRÜNDUNG  JURYPVERDICT

Das Gravel One vereint verschiedene Kriterien der Nutzungsanforderungen zu einem echten Universalrad, wodurch es stets ein Höchstmaß an Fahrkomfort bietet. Mit einem relativ kurzen Radstand, der Carbonlaminierung, einer aerodynamischen Rahmen- und Rohrform sowie einer begrenzten Reifenfreiheit verspricht es durch seine erweiterte Nutzungsmöglichkeit nicht nur jede Menge Fahrspaß, es sieht auch extrem schick aus.

The Gravel One combines different criteria of usage requirements for a truly universal bike, thereby always offering the highest level of riding comfort. With a relatively short wheelbase, carbon lamination, an aerodynamic frame and tubular shape, as well a choice of two wheelsets: gravel or road, it promises not only a great deal of cycling enjoyment thanks to this extended usability, but it also looks extremely trendy.

